

# A la rencontre de saint Nicolas



Après une randonnée aux lampions sur les sentiers du rempart...

■ Avec une retraite aux lampions, puis la distribution de friandises sur la place de la République, saint Nicolas était à l'honneur hier à Wissembourg.

Même si la pluie est venue jouer les trouble-fête en fin d'après-midi, il y avait du monde hier en ville. Sur le marché de Noël où les chandals étaient accueillis aux accents des mélodies de Noël des Sandhaase, mais aussi

dans les rues du centre-ville, où les commerces étaient ouverts. Beaucoup étaient venus aussi pour voir saint Nicolas, arrivé avec un jour d'avance sur le calendrier.

Bien plus d'une centaine de personnes avaient d'ailleurs décidé d'aller à sa rencontre. Sur l'initiative du Club Vosgien – et en particulier d'Angèle Bastian – ainsi que de l'office de tourisme, enfants et parents étaient

conviés à une retraite aux lampions sur les mystérieux sentiers du rempart. Il y avait, au demeurant, autant d'adultes que d'enfants au départ de la rue des Acacias, pour s'engager sur les chemins enneigés, d'abord vers le Faubourg de Bitche, puis vers le Grabenloch, dans des paysages de carte postale.

Une charmante balade agrémentée de deux agréables rencontres. D'abord des



...ce fut la rencontre avec saint Nicolas, qui a distribué des friandises sur la place de la République. (Photos DNA)

lutins, puis des farfadets ont proposé une charmante halte musicale. Mais pas de saint Nicolas sur le circuit.

En fait, c'est à l'arrivée que le mythique évêque attendait les marcheurs. Là, sur la place de la République, après l'allumage festif de la deuxième

me bougie de la couronne de l'avent, saint Nicolas est venu avec son âne, accueilli malgré la pluie par une foule d'enfants. Des enfants sages, certainement, puisqu'ils ont tous été gâtés de friandises que leur a distribuées le patron des écoliers. **B. St.**